



RINGKASAN

DWIKY APFRIDAYADI. 2021. Proses Produksi Video Pada Divisi Humas Universitas Pertahanan RI. *Video Production Proses in the Public Relations Division's of Defense University.* Program Studi Komunikasi. Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh WILLY BACHTIAR.

Humas memiliki peranan yang sangat penting dalam sebuah institusi atau perusahaan. Humas di suatu instansi juga merupakan pendukung fungsi manajemen instansi yang memiliki tugas untuk membina dan mempertahankan hubungan dengan lingkungan yang berada di dalam maupun diluar instansi. Tujuan dari Humas adalah membangun persepsi publik hingga sesuai kebijakan manajemen organisasi. Penyampaian pesan-pesan kepada publiknya, oleh kehumasan perlu memanfaatkan media, salah satunya media sosial dengan konten-konten foto maupun video.

Laporan Akhir ini memiliki dua tujuan. Tujuan yang pertama yaitu untuk menjelaskan proses produksi video pada divisi humas universitas pertahanan RI. Laporan Akhir ini bertujuan untuk menjelaskan hambatan dalam proses produksi video pada divisi humas universitas pertahanan RI.

Pengumpulan data untuk melengkapi Laporan Akhir ini dilakukan secara langsung dan diperoleh dari praktik kerja lapangan (PKL) yang dilaksanakan di divisi humas universitas pertahanan RI, beralamat di Kawasan IPSC Sentul, Kec. Citeureup, Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama dua bulan terhitung mulai tanggal 1 Maret - 1 Mei 2021 dengan durasi kerja mulai pukul 07.00 – 15.00 WIB. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi langsung, wawancara, partisipasi aktif dan studi pustaka.

Proses produksi video pada divisi humas universitas pertahanan RI meliputi tiga tahapan yaitu pra produksi, produksi dan pasca produksi. Pada saat pra produksi mengharuskan videografer melakukan persiapan peralatan kamera dan peralatan penunjang kamera lainnya. Setelah melakukan proses pra produksi masuk ke tahap produksi yaitu pencarian objek. Proses terakhir yang dilakukan ialah pasca produksi yaitu proses penyuntingan video menggunakan aplikasi *Adobe Premiere* agar video menjadi menarik yang akan dipublikasikan di media sosial Universitas Pertahanan RI, yaitu Youtube dan Instagram. Proses produksi video pada divisi humas universitas pertahanan RI tidak lepas dari hambatan yang dijumpai oleh videografer. Hambatan yang dialami oleh videografer dari pra produksi hingga pasca produksi, hambatan-hambatan telah dipertimbangkan dan diberikan solusi yang dapat menyelesaikan dan menangani masalah tersebut dengan baik.

Kata-kata kunci: kehumasan, universitas pertahanan RI, videografer

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.